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府立西寝屋川高等学校　１階　校長室
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開催場所

近藤（摂南大）、箕輪（八中）、田中（ｷｬﾘｱ）、北川（自治会）

細井（PTA）、田邉（後援会）

令和４年度 第３回 学校運営協議会議事録

府立　西寝屋川　高等学校

谷廣　進一

開催日時 令和　5　年　2　月　１5　日（水）　１５：００～１７：００　　

次回の会議日程

令和　５年　６　月　頃

府立西寝屋川高等学校１階校長室

出席者(学校） 谷廣 （校長）、藤井（教頭）、畑（事務長）、中島（首席）

傍聴者 森（進路指導主事）、伊田（英語科初任者教員）、河嶋（保健体育科初任者教員）

議題等(次第順）

①令和４年度進路状況について
②令和４年度学校経営計画（評価案）について
③令和５年度学校経営計画（計画案）について
④令和４年度学校教育自己診断結果について
⑤２学期授業アンケート結果について

①令和４年度進路状況についての意見
　　・進路別のクラス設定の効果についての質問（回答：一定、切磋琢磨する様子がクラス内で見られた　など）
　　・生徒の進路決定に際して、学校からの働きかけについての質問
　　　　　（回答：経済状況等も踏まえ、本人及び保護者の意思を重視している）

②令和４年度学校経営計画（評価案）についての意見
　　・△評価の項目に関しては、継続的な課題として取り組むべき。
　　・「部活動の活性化」と「働き方改革」は相反しないか、両立するには、抜本的な改革が必要ではないか。
　　・評価指標が適切かどうかの検討が必要である。

③令和５年度学校経営計画（計画案）についての意見
　　・業務の効率化やデジタル化を推進すべきである。
　　・部活動のあり方を見直す必要があるのではないか。

④令和４年度学校教育自己診断結果についての意見
　　・重点項目を設定し、教職員で共有のうえ改善を図るべきではないか。
　　・めざす学校像の新しい視点として「先生が来たいと思える学校」というのはどうか。
　　・授業に対し、否定的な保護者は、授業を見学したことがあるのか。

⑤２学期授業アンケート結果についての意見
　　・評価が総じて高い。

⑥その他の意見
　　・定員割れを防ぐためにも、中・長期的な視野で議論をおこなう必要がある。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
①令和４年度進路状況　　　　　②令和４年度学校経営計画（評価案）
③令和５年度学校経営計画（計画案）　④令和４年度学校教育自己診断結果
⑤２学期授業アンケート結果

備考


